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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

ОБЩЕСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО ВОПРОСУ ПОДВЕДЕНИЯ ИТОГОВ 

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СБОРА ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО МЕРОПРИЯТИЯМ, 

КОТОРЫЕ ЦЕЛЕСООБРАЗНО РЕАЛИЗОВАТЬ НА  

ОБЩЕСТВЕННОЙ ТЕРРИТОРИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО  

ОБРАЗОВАНИЯ «ГОРОД МАГАДАН», ОПРЕДЕЛЕННОЙ К  

УЧАСТИЮ ВО ВСЕРОССИЙСКОМ КОНКУРСЕ ЛУЧШИХ  

ПРОЕКТОВ СОЗДАНИЯ КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ 

 

13 января 2025 года г. Магадан 

  

Дата, время проведения: 13 января 2025 г., 12 ч. 00 мин. 

Место проведения заседания общественной комиссии: Магаданская 

область, город Магадан, пл. Горького, дом 1, малый зал. 

Цель проведения заседания общественной комиссии: подведение итогов 

сбора предложений жителей по мероприятиям, которые целесообразно реализовать 

на общественной территории, определенной для участия во Всероссийском 

конкурсе лучших проектов создания комфортной городской среды. 

Организатор заседания общественной комиссии: отраслевой орган мэрии 

города Магадана – департамент строительства, архитектуры, технического и 

экологического контроля мэрии города Магадана тел. (4132) 65-07-33, факс: (4132) 

65-24-34, satek@magadangorod.ru, город Магадан, проспект Карла Маркса, дом 62а. 

Количество зарегистрированных участников общественной комиссии: 

11 человек. 

Председатель общественной комиссии: первый заместитель мэра города 

Магадана – А.В. Малашевский. 

Заместитель председателя общественной комиссии: руководитель 

департамента строительства, архитектуры, технического и экологического 

контроля мэрии города Магадана – Н.В. Горностаева. 

Секретарь общественной комиссии: главный специалист отдела 

благоустройства и экологии управления строительства и благоустройства 

департамента строительства, архитектуры, технического и экологического 

контроля мэрии города Магадана – Д.Г. Наумов. 

Члены общественной комиссии: 

Самсон А.Ф. – первый заместитель председателя Магаданской городской 

Думы VII созыва; 

Гундорин В.Е. – сопредседатель регионального штаба ОНФ в Магаданской 

области; 

Худинин А.Н. – руководитель департамента жилищно-коммунального 

хозяйства и коммунальной инфраструктуры мэрии города Магадана 

Баран А.П. – директор МБУ «Служба технического контроля города 

Магадана»; 

Черешнев А.И. – представитель АО «Магаданэлектросеть»; 

Корягина М.А. – представитель МУП г. Магадана «Водоканал»; 

Казимирова Е.В. – представитель отдела пресс-службы управления по 

информационной политике мэрии города Магадана; 

Красковский Д.Д. - координатор федерального партийного проекта 

«Городская среда» в Магаданской области Магаданского регионального отделения 

ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 
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СЛУШАЛИ: 

 

Председателя общественной комиссии, первого заместителя мэра города 

Магадана – А.В. Малашевского: 

С целью участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания 

комфортной городской среды в 2025 году мэрией города Магадана был 

организован опрос по мероприятиям, которые целесообразно реализовать на 

общественной территории, определенной для участия в Конкурсе. 

 

Огласил повестку дня:  

Подведение итогов сбора предложений жителей по мероприятиям, которые 

целесообразно реализовать на общественной территории, определенной для 

участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной 

городской среды. 

Есть вопросы, предложения по повестке дня? Нет. 

 

Регламент работы:  
- время для доклада до 10 минут. 

- время для выступлений - до 5 минут.  

- время для справок - до 3 минут. 

 

Слово предоставляется заместителю председателя общественной 

комиссии, руководителю департамента строительства, архитектуры, технического 

и экологического контроля мэрии города Магадана – Н.В. Горностаевой. 

 

Н.В. Горностаева: решением общественной комиссии от 23.12.2024 

утверждена территория, набравшая наибольшее количество голосов для участия во 

Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной городской среды 

– пешеходная зона «Магаданское время» по проспекту Карла Маркса. В период с 

23 декабря 2024 года по 10 января 2025 года был организован приём предложений 

граждан по мероприятиям, которые целесообразно реализовать на данной 

территории. 

Места сбора предложений: 

- помещение департамента САТЭК мэрии города Магадана по адресу: город 

Магадан, проспект Карла Маркса, дом 62А, с понедельника по пятницу с 09.00 до 

17.30 (обед с 13.00 до 14.00) или по адресу электронной почты 

satek@magadangorod.ru; 

- официальный сайт мэрии города Магадана в сети интернет 

https://magadan.49gov.ru. 

- платформа обратной связи ГОСУСЛУГ (ПОС) 

https://pos.gosuslugi.ru/lkp/polls/483376/. 

Всего по мероприятиям, которые целесообразно реализовать на 

общественной территории - пешеходная зона «Магаданское время» по проспекту 

Карла Маркса, определенной для участия во Всероссийском конкурсе лучших 

проектов создания комфортной городской среды, поступило 29 предложений от 12 

жителей. 
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Предложения, поступившие от населения  

в период с 23.12.2024 по 10.01.2025 по мероприятиям, которые целесообразно 

реализовать на пешеходной зоне «Магаданское время» по проспекту Карла 

Маркса 

 
Предложения 

1) Установить фигуру времени, сделать праздничную иллюминацию и подсветку в виде лиан, 

свисающих сверху вниз 

2) Фонтан; 3) скамейки; 4) фонари; 5) детская игровая зона 

6) Бегущая строка на фасаде с указанием времени, температуры, новостей и прочая 

информация 

7) На указанной территории целесообразно сделать место, где дети смогут кататься на 

самокатах 

8) Сделайте красивое покрытие возле новой площадки 

9) Установить скамейки; 10) сделать покрытие 

11) При разработке проекта учесть устройство тротуарного покрытия. 12) Обустройство 

травмобезопасного покрытия на детской площадке напротив театра.  

13) Реконструировать (обновить) сквер им. Козина. 

14) Сделайте пожалуйста красивое покрытие возле горок; 15) и освещение хорошее. 

16) Сделать красивое современное покрытие у детской площадки; 17) по всей пешеходной 

зоне поставить скамьи в едином архитектурном стиле 

18) Отремонтировать сквер Козина; 19) дополнительные парковочные места у театра 

20) В комплексе проводимых работ по благоустройству данной территории дополнительно 

отремонтировать фасад дома по Карла Маркса, 34 

21) Установка лавочек (со спинками) с электроподогревом в рекреационной зоне под часами 

22) Монтаж светодиодных перетяжек (гирлянд-перетяжек теплого свечения) над 

рекреационной зоной под часами для создания уютной обстановки в темное время суток 

23) Продление плиточного мощения прогулочно-выставочной трассы до пешеходного 

тротуара, пролегающего вдоль пр. Ленина 

24) Установка лавочек со спинками вдоль прогулочно-выставочной трассы вместо 

обыкновенных спинок 

25) Восстановление лестничного схода с прогулочно-выставочной трассы к подъезду № 3 

многоквартирного дома по адресу: пр. Карла Маркса, д. 31/18, а также к хозяйствующим 

субъектам, расположенным на цокольном этаже дома 

26) Монтаж светодиодных перетяжек (гирлянд-перетяжек теплого свечения) на фонарных 

столбах, установленных вдоль прогулочно-выставочной трассы пешеходной зоны 

«Магаданское время» по пр. Карла Маркса 

27) Для обеспечения единого облика пешеходной зоны вокруг дома по пр. Карла Маркса, д. 

36/20 (дом с часами) целесообразно заменить поврежденное асфальтовое покрытие до 

остановки общественного транспорта «Центр» (напротив бывшего гастронома «Полярный» на 

плиточное мощение 

28) Для обеспечения единого облика пешеходной зоны «Магаданское время» по пр. Карла 

Маркса целесообразно заменить асфальтовое покрытие пешеходной площадки и тротуара, 

расположенных перед зданием МОГАУК «Магаданский государственный музыкальный и 

драматический театр» на плиточное мощение 

29) Осуществить создание условий для организованного водоотведения поверхностных 

сточных вод со сквера «60 лет Магадану» выходящих из дренажной трубы, расположенной 

между зданиями МОГАУК «Магаданский государственный музыкальный и драматический 

театр» и торговым центром «Заря», на парковочную часть 
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Н.В. Горностаева: предлагаю комиссии рассмотреть поступившие 

предложения с целью дальнейшего их направления проектировщику. 

 

В.Е. Гундорин: устройство бегущей строки на фасаде дома с указанием 

времени, температуры, новостей и прочей информации в данном квартале с учетом 

расположения зданий в исторической застройке и необходимости соблюдения 

архитектурного стиля предлагаю отклонить.  

 

Н.В. Горностаева: предлагаю отклонить предложение по установке фигуры 

времени, так как на фасаде дома № 36/20 по пр. Карла Маркса располагаются часы 

(башня с часами). Кроме того, ремонт фасада жилого дома № 34 по пр. Карла 

Маркса предусмотреть данным проектом не представляется возможным. 

Предлагаю проинформировать уполномоченный орган для рассмотрения вопроса о 

проведении ремонтных работ на фасаде в целях синхронизации с 

благоустроительными работами. 

 

А.П. Баран: в части монтажа светодиодных перетяжек вопрос предлагаю 

рассмотреть в рамках устройства праздничного оформления в зимний период. 

 

Д.Д. Красковский: считаю необходимым рассмотреть вопрос устройства 

светодиодных перетяжек теплого свечения не только в зимний период, а на 

постоянной основе, для обеспечения уютной обстановки для гуляющих людей в 

темное время суток и в летний период тоже. 

 

А.П. Баран: с учетом того, что в летнее время в городе белые ночи, 

устройство светодиодных перетяжек теплого свечения в летний период не 

обеспечит ожидаемого Вами эффекта. 

 

Н.В. Горностаева: кроме того, данное техническое решение повлечет за 

собой дополнительные эксплуатационные расходы на постоянной основе. 

Предлагаю данное предложение направить проектировщику для рассмотрения 

возможности его реализации с учетом технических и эксплуатационных условий. 

 

Д.Д. Красковский: установку фонтана предлагаю исключить, фонтан 

имеется в сквере им. Козина, расположенном в границах благоустройства.  

Также прошу комиссию рассмотреть предложение по восстановлению 

лестничного схода к подъезду № 3 дома № 31/18 по пр. Карла Маркса, ранее на 

данном месте имелся лестничный сход, в котором в настоящее время имеется 

острая необходимость. 

 

А.С. Гаврилов: данная лестница была самовольно устроена 

неустановленными лицами, находилась в аварийном состоянии, ремонту не 

подлежала и была демонтирована силами МБУ города Магадана «Комбинат 

зеленого хозяйства». Устройство новой лестницы на данном месте не 

представляется возможным ввиду необходимости обеспечения норм действующего 

законодательства в части доступности для маломобильных групп населения, 

которые в данном случае соблюсти невозможно. Также прошу учесть, что помимо 

демонтированного лестничного схода к данному дому ведут еще два лестничных 

схода. 
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Д.Д. Красковский: по предложению установки лавочек с 

электроподогревом в рекреационной зоне под зданием с часами хотелось бы 

узнать, имеется ли техническая возможность реализации данного мероприятия? 

 

А.П. Баран: данные работы повлекут за собой значительное удорожание 

проекта. Кроме того, для рассмотрения технической возможности установки таких 

скамеек необходимо запросить технические условия на подключение. Также 

неясен вопрос с их дальнейшей эксплуатацией. 

В случае наличия технических условий кабель к скамьям будет необходимо 

прокладывать под землей от ближайшей подстанции, что повлечет за собой 

необходимость проведения земляных работ и нарушения существующего 

благоустройства. 

 

В.Е. Гундорин: считаю данное предложение неуместным, предлагаю его 

отклонить. 

 

Д.Д. Красковский: предлагаю предложение направить проектировщику для 

рассмотрения возможности его реализации. 

 

Н.В. Горностаева: согласна, предлагаю направить предложение 

проектировщику.  

 

Комиссией предлагается: 

- предложения 1, 2, 6, 20, 25 отклонить ввиду невозможности 

(нецелесообразности) их реализации в рамках данного проекта благоустройства; 

- остальные предложения одобрить и направить проектировщику для 

рассмотрения возможности их использования при разработке проекта; 

- провести заседание комиссии после проработки проектировщиками 

направленных предложений граждан с целью уточнения принятых предложений. 

 

А.В. Малашевский: если предложения и вопросы больше отсутствуют, 

предлагаю перейти к голосованию. 

 

Голосование: «За» 11 

 «Против» - 

 «Воздержался» - 

 

Решили: одобрить поступившие предложения по мероприятиям, которые 

целесообразно реализовать на общественной территории, набравшей наибольшее 

количество голосов для участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов 

создания комфортной городской среды с учетом замечаний комиссии и направить 

проектировщику для рассмотрения возможности применения при разработке 

проекта. 

 

А.В. Малашевский: объявил заседание общественной комиссии закрытым. 

 

Председатель комиссии   ________________ А.В. Малашевский / 
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Секретарь комиссии   ________________ / Д.Г. Наумов / 


